Neukonzeption «Die Alpen»

2010 wurde die Verbandszeitschrift des Schweizer Alpen-Club SAC «Die Alpen» letztmals neu konzipiert. Nach zwölf Jahren war die Zeit reif, das Magazin inhaltlich wie auch gestalterisch zu überarbeiten. Ab Februar 2023 erscheinen daher «Die Alpen» in einem modernen Redesign und in einem neuen Erscheinungsrhythmus.

Seit über 150 Jahren gibt der SAC seine Verbandszeitschrift «Die Alpen» in Deutsch und Französisch heraus, vor zehn Jahren wurde die erste italienische Ausgabe publiziert. Auch die letzte Neukonzeptionierung liegt bereits über ein Jahrzehnt zurück. Dies bewog den SAC dazu, das bisherige Konzept zu überdenken und die Chance für ein komplettes Redesign zu nutzen. Dazu beigetragen haben die zunehmende Bedeutung digitaler Kanäle sowie das Bestreben, seinen Mitgliedern einen guten Mix aus digitalen und analogen Inhalten zur Verfügung zu stellen. Schliesslich spielten auch wirtschaftliche und umweltpolitische Überlegungen eine Rolle. So ist es dem SAC ein Anliegen, den CO₂-Abdruck seiner Verbandszeitschrift deutlich zu reduzieren und seine Ausgaben auf umweltfreundlichem Papier zu produzieren.

Das Resultat all dieser Überlegungen lässt sich sehen: Ab Februar 2023 erscheint das Magazin in einem frischen Design, mit einem überarbeiteten inhaltlichen Konzept und in einer umweltfreundlichen Verpackung. Auf neu 80 Seiten informieren wir die SAC-Leserschaft alle zwei Monate mit der unverändert grossen Palette an Bergsportthemen. Die Anpassung des Erscheinungsrhythmus bei gleichzeitiger Erhöhung der Seitenzahl pro Ausgabe ermöglicht eine Verringerung der CO₂-Emissionen, ohne Abstriche beim Inhalt machen zu müssen. Denn das zentrale Anliegen des SAC bleibt dasselbe: unsere geschätzte Leserschaft mit qualitativ hochwertigen und relevanten Berichten über Bergsportthemen zu versorgen.

30.11.2022/Zentralverband